

たんに言っても一番心強かったこと。

10月14日 10箱を10日毎、手に入れたこと。

長尾先生のブログで知った 10月14日も用意して
お礼をした。

10月14日 下宿取り返す中で経口摂取不可だった人達
除いて 全員に内服していただきました。

10月14日 10月14日の数分お礼です。27日と31日
は2日2日 投与できませんでした。

10月14日 お礼のメールに当たっていただけませんでした。

途中ラゲスリオの投与が できなくなった。支援に及
ぶらの働きもあつと人の方でラゲスリオを内服して
いただけました。一人は夜明けから吐き出し 食欲が

10月14日 2日目の投与後 唇全体が 赤く(か)い止し。
一時的にO₂投与に回復したものの。そのうち一人は
10月14日 連絡がつかないでしまった。10月14日は
心不全で 下止りにお礼をした。

お礼のメールは 5日間の 4日お礼した。そのうち一人は
10月14日 連絡がつかないでしまった。10月14日は
腎機能悪化して 経口摂取できず。食も点滴に切り替え。

レナルクアンの投与について

重症症候が軽くなり、2週間後にはある程度
しなやかさが増した。70才明けも不眠が
（一人を隣に）

この一人に對しては、おもしろくレナルクアンの
効果を知れた。お尋ねの上、おためため
70才で不眠がひどい、思つたのは2Tを2日
のため、70才明けの数日後に、1.5Lに
（70才給2L）

飲まされたのでした。

レナルクアンは、2.0Lと実感したのでした。

もちろん、レナルクアンの内服しても、DMの方は
呼吸不全がひどい入院のため、数人ほどして
増殖を待つて、1.5Lにまでした。

70才より5日以内内服して、2.0Lまでいける
70才のせい、1.5L、1.0L、0.5L、0.2L、0.1L
基礎疾患悪化して、1.5Lにまでいける。
1.0L、0.5L、0.2L、0.1L。

と 言うわけでは、まさしく大変だったこの期間
 の1ヶ月間の私の体験談とついでに
 手紙を、何れも一番に下伝えしたかった
 二回は、イベルメクチンとワライの使い方を
 教えて下さった長尾先生への感謝です。
 二のどろり下身打撃を交わして手紙も
 いろいろも 御礼を言いたかったのです。

長尾先生、本当にありがとうございました。
 二が二手紙した。

二これから頼りにして おります。

いろいろお身体が大事に交わって
 下さりませ。

此に



2022. 4. 6.

P.S.

クラスターのコロナ解除になったものの
日に2回7の家族がコロナに感染して
濃厚接触者となりPCR検査の対象になったとか
心休まる時はありません。

インフルエンザも底をついてきたのでね。

調剤薬師からたんとか3箱確保したに³
です。 ねねね。 コロナはかくおんこーせも
いざいざからも南ま直つて“いざいざいざ
たるとい” と思ってる。

H.WのCD - おろしければお腹痛下止るね